

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Allah SWT -Tuhan Yang Maha Kuasa- karena senantiasa memberikan segala nikmat, berkat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Jurusan Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area.

Pada kesempatan ini, penulis juga tak lupa ingin mengucapkan rasa terima kasih yang tidak terhingga kepada :

1. Bapak H. Syahriandy, S.E., M.Si. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area yang telah membantu kelancaran penyusunan Skripsi ini.
2. Bapak Hery Syahrial, S.E. selaku Pembantu Dekan-I Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area yang telah membantu kelancaran penyusunan Skripsi ini.
3. Ibu Dra. Hj. Retnawati Siregar selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area sekaligus sebagai Ketua Sidang Meja Hijau yang telah memberikan bantuan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
4. Ibu Dra. Mardiana, M.Si selaku Sekretaris Sidang Meja Hijau yang telah memberikan bantuan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini.
5. Bapak Drs. Zainal Abidin selaku Pembimbing-I yang telah membimbing penulis dalam menyelesaikan penyusunan Skripsi ini.

6. Ibu Linda Lores, S.E. selaku Pembimbing-II yang telah meluangkan waktunya dalam memberi bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan penyusunan Skripsi ini.
7. Bapak Pimpinan beserta segenap karyawan PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa yang turut membantu penulis dalam memperoleh data penelitian.
8. Seluruh Staf Pengajar dan Pegawai Tata Usaha pada Fakultas Ekonomi Universitas Medan Area yang telah membantu penulis dalam hal yang berhubungan dengan administrasi perkuliahan dan penyusunan Skripsi ini.
9. Orang tua dan Mertua yang selalu mendoakan anaknya agar dapat berhasil dengan baik menggapai gelar sarjana, dan juga kepada seluruh sanak saudara yang telah memberikan dorongan hingga selesainya Skripsi ini.
10. Istriku tersayang *Afrina Dewi Nasution* beserta anak-anakku tercinta *Nizam Abdul Wafiy* dan calon adiknya yang masih dalam kandungan, yang telah ikhlas mengorbankan banyak waktu dan perasaan untuk tidak banyak bertemu karena jadwal perkuliahan dan kesibukan dalam penyusunan Skripsi ini.
11. Rekan-rekan mahasiswa yang telah membantu dan memberikan dorongan kepada penulis sehingga Skripsi ini selesai.

Akhirnya penulis berharap kiranya Skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan juga bagi pihak yang memerlukannya.

Medan, September 2004
Penulis

Tubagus Syah Putra
No. Stambuk : 03.833.0020

DAFTAR ISI

	Halaman
RINGKASAN	i
KATA PENGANTAR	iv
DAFTAR ISI	vi
DAFTAR GAMBAR	viii
DAFTAR TABEL	ix
BAB I : PENDAHULUAN	
A. Alasan Pemilihan Judul	1
B. Perumusan Masalah	2
C. Hipotesis	3
D. Luas, Tujuan dan Manfaat Penelitian	3
E. Metode Penelitian dan Teknik Pengumpulan Data	4
F. Metode Analisis	5
BAB II : LANDASAN TEORITIS	
A. Pengertian Dana	6
B. Sumber dan Penggunaan Dana	9
C. Laporan Sumber dan Penggunaan Dana	16



BAB III : PT. PERKEBUNAN NUSANTARA II (PERSERO)

TANJUNG MORAWA KABUPATEN DELI SERDANG

A. Gambaran Umum Perusahaan	29
B. Sumber dan Penggunaan Dana Perusahaan	38
C. Laporan Sumber dan Penggunaan Dana Perusahaan.....	44

BAB IV : ANALISIS DAN EVALUASI

A. Rasio Finansial Perusahaan	50
B. Laporan Keuangan Perusahaan	59
C. Sumber dan Penggunaan Dana Perusahaan	60

BAB V : KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan	62
B. Saran	63

DAFTAR PUSTAKA	65
-----------------------------	-----------

DAFTAR GAMBAR

	Halaman
Gambar I : Struktur Organisasi PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa	37



DAFTAR TABEL

	Halaman
Tabel I : Neraca PT. KITA Per 31 Desember 1999 dan 1998...	19
Tabel II : Daftar Laba-Rugi PT. KITA Periode Yang Berakhir 31 Desember 1999	19
Tabel III : Daftar Laba yang Ditahan PT. KITA Periode Yang Berakhir 31 Desember 1999	20
Tabel IV : Laporan Sumber dan Penggunaan Dana PT. KITA Periode Yang Berakhir 31 Desember 1999	20
Tabel V : Laporan Arus Dana – Metode Langsung PT.X Untuk Tahun yang Berakhir 31 Desember 19xx	26
Tabel VI : Laporan Arus Dana – Metode Tidak Langsung PT.X Untuk Tahun yang Berakhir 31 Desember 19xx	27
Tabel VII : Neraca PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Per 31 Desember 2002 dan 2001 ...	45
Tabel VIII : Laporan Laba-Rugi PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Untuk Tahun yang Berakhir 31 Desember 2002 dan 2001	47
Tabel IX : Laporan Perubahan Ekuitas PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Untuk Tahun yang Berakhir 31 Desember 2002 dan 2001....	48
Tabel X : Laporan Arus Kas PT. Perkebunan Nusantara II (Persero) Tanjung Morawa Untuk Tahun yang Berakhir 31 Desember 2002 dan 2001	49